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◇１学期終了～夏休みに入ります～◇
７月２０日（木）１学期の終業式を行い、生徒の皆さん待望の夏休みに入ります。今年は、１年生６

９日、２・３年生は７０日の１学期でした。梅雨の後半に大雨が降り続くことがあり、大雨による洪水

や土砂災害の心配をしましたが、湖南中の校区は幸いなことに、大きな災害に見舞われずに済みました。

全国的には、大きな被害が発生した地域もあり、被害にあわれた方には、心よりお見舞いを申しあげた

いと思います。梅雨が明けると今度は熱中症が心配な天気になりそうです。夏休み期間中も、自分の身

の回りの危機管理に細心の注意を払いながら、健康で安全な生活を送って欲しいと思います。

また、５月８日に新型コロナウイルス感染症に対する行動制限が緩和されたこともあり、この夏は海

や山のレジャー、地域のお祭りやイベントなどに大勢の人出が予想されています。事件や事故を回避す

ることも心がけておきたいものです。夏休みが皆さんにとって安心・安全で有意義な時間となるように、

家族の皆さんと一緒に、夏休みの過ごし方を話し合って欲しいと思います。保護者・地域の皆様には、

今学期たくさんのご支援とご協力をいただきました。厚くお礼申しあげます。

◇色々な行事を実施しました◇
コロナウイルス感染症の行動制限が緩和され、学校行事で外部の方々と交流する機会が大幅に増えま

した。学校公開日には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、生徒の皆さんの姿をご覧いただき

ました。ご協力をいただきありがとうございました。色々な行事から一部を紹介させていただきます。

◆１年生小中連絡会◆ ◆少年の主張校内大会◆

１学期の半分が過ぎた ７月１４日に少年の主張校内大会を開催しまし

頃に、１年生の小中連絡 た。自分の意見や考えを文章にまとめ、同級生や

会を開催しました。１年 同学年の生徒の前で発表する『弁論』は、中学校

生がお世話になった小学 では昔から大切にしてきた活動の一つです。過去

校の先生方にお越しいた ３年間は、放送による開催や録画による審査で、

だき、授業参観と情報交 聴衆の皆さんを前にしての開催はできませんでし

換会を行いました。生徒 た。今年は聴衆の皆さんがいる状況で開催しまし

の皆さんは、久しぶりに た。学年ごとに大会を開催し、３年生の山本さん

小学校の先生方の姿を見 が最優秀賞に選ばれま

て笑顔を見せていました。 した。山本さんは８月

小学校の先生方も生徒の 末の松江市の大会に、

皆さんの成長を喜んでお 湖南中の代表として出

られました。 場します。自信をもっ

◆吹奏楽部の大会出場◆ て頑張ってください。

吹奏楽部は東部地区吹 ◆高校説明会◆

奏楽祭とバンドフェステ ６月末に、３年生の

ィバルの２つの大きな大 生徒・保護者の皆さん

会に出場しました。県民 を対象に、高等学校等

会館のステージで堂々と 説明会を開催しました。

した演奏を披露しました。 保護者の方もたくさん

最大の目標は８月６日開 来場されました。各校の担当者の方は、自校の特

催の県吹奏楽コンクール 色を分かりやすく伝えるために、色々な工夫を凝

です。グラントワのホー らしてプレゼンをされました。生徒の皆さんは真

ルに湖南中サウンドを思 剣な表情で説明を聞いていました。今後、夏休み

い切り響かせてください。 中に各校のオープンスクールが開催されます。



◇地域との交流活動も活発に◇
今学期、外部の方を学校へお招きする機会も増えましたが、同時に生徒の皆さんが地域の活動に出か

けて、地域の方々と交流しながら活動することが増えました。コロナ禍の中ではなかなか実施すること

が難しかったこともあり、交流活動ができるようになって、本当に良かったと思います。ご協力をいた

だいた各団体の皆様にお礼申しあげます。今回は活動の一部を紹介させていただきます。

◆PTA花壇整備作業を実施◆ ◆田和山学級の体験活動を実施◆

６月４日（日）に 田和山学級では、

ＰＴＡ体育・環境部 地域の皆様のご協

の皆さんを中心に、 力をいただきなが

校地内の花壇整備作 ら、体験学習を実

業を実施しました。 施しています。上

朝７時から３０名ほ の写真は、校地内

どの皆さんにお力添 の一部を耕し、野

えをいただき、玄関 菜等を栽培する畑

前と藤棚の隣の花壇 の準備をしている

を整備しました。短 ところです。

時間で驚くほどきれ 畑の畝立てをした

いになった花壇を見 後、マルチシート

て、ＰＴＡの諸行事 を張り、そこに野

が制限なく実施でき 菜の苗を植えまし

ることを、大変有難く実感した作業でした。ご協 た。下の写真は、地域の小学生と一緒に、野外で

力いただいた皆様、ありがとうございました。 体験活動を行っているところです。小学生を引っ

◆学校運営協議会を開催しました◆ 張っていく役目があるため、緊張しながらも、リ

６月２０日（火） ーダーシップを発揮して活躍していました。いず

に今年度第１回目の れも、たくさんの地域の方々のご支援をいただき

「学校運営協議会」 ながらの活動です。お忙しい中ご協力をいただき、

を開催しました。こ 誠にありがとうございました。

の会では、学校の運 ◆公民館の行事に生徒が参加◆

営方針等について、 各公民館で企画さ

地域の代表者の皆様 れる行事に、中学生

と協議をし、年間の活動計画等を確定します。今 の参加を求められる

回、湖南中学校を会場に、湖南中・乃木小・忌部 機会が増えました。

小の学校運営協議会を同時に開催しました。会に 忌部公民館では「生

先立ち、各校の委員の皆様に中学生の授業の様子 徒総会」が開催され、

を参観していただきました。生徒の皆さんの授業 夏休み中のイベント

中の様子をみて、色々なご意見・ご感想をいただ でどのような企画を行うかを相談しました。今後、

きました。今後の学校運営の参考にさせていただ 公民館等主催の地域の行事でも、中学生と地域の

きます。 方が交流する機会が増える予定です。

◇夏休みから２学期へ◇
７月２１日から始まる夏休み期間中にも多くの行事が計画されています。猛暑の中での活動もあると

思いますので、十分に気をつけて活動して欲しいと思います。各種大会等の結果については、本校のＨ

Ｐに掲載すると共に、２学期の学校だよりでお知らせします。

７月１８日に県総体・県コ 今年度の体育祭のスロー

ンクールに出場する部の壮行 ガンです。休みの期間を利

式を、放送で行いました。代 用して、３年生は色々な準

表の生徒はマイクを通して力 備を進めます。２学期に向

強く決意表明をしました。 けて準備をお願いします。


